

Barcelona, den 18. Januar 1956
Canelias 30

An das Amtsgericht Wiesbach,
Zweigstelle Tegernsee
Tegernsee.

Betr: Vollzug der Erbfolge nach Carlos Faust in Grundbuche
für Tegernsee, Band 12, Blatt 770.

Bezug: Das dortseitige Schreiben von 5. November 1955.

Unter Bezugnahme auf den letzten Satz Ihres
vor erwähnten Schreibens teile ich Ihnen mit, dass seitens
des Nachlassgerichtes in Mannheim ein Testamentsvollstrecker-
zeugnis ausgestellt worden ist.

In meiner Eigenschaft als einer der Testaments-
vollstrecker, und gleichzeitig im Namen aller Anderen handelnd,
überreiche ich Ihnen einliegend eine Fotokopie dieses Zeugnisses,
da ich die Originalausfertigung inzwischen an das Amtsgericht
in Frankfurt am Main sandte. Sollte dies nicht ausreichend
sein, so bitte ich um Benachrichtigung, um sofort in Mannheim
eine weitere Ausfertigung zu beantragen, sofern Sie nicht
entgegenkommenderweise dies direkt von dort aus tun sollten.

Ich bitte, den in meinem Antrag vom 28. Oktober
vorigen Jahres gestellten Eintragungsantrag nunmehr entsprechen-
zu wollen. Sollten noch irgendwelche Unterlagen erforderlich
sein oder Aufklärungen benötigt werden, so bitte ich um Benach-
richtigung, um sofort das Erforderliche zu veranlassen. Uns
Testamentsvollstreckern liegt sehr daran dass der letzte Wille
des Verstorbenen erfüllt wird, den er uns mündlich bekannt gab
und auch schriftlich mit folgenden Worten hinterlassen hat:

" Es wird den Leser dieses Dokumentes wandern, dass an
dieser Stelle bisher meiner Verwandtschaft keine Erwäh-
nung getan wurde. Mein über 40-jähriger Aufenthalt in
Spanien und andere Umstände haben leider eine gewisse
Entfremdung zwischen mir und der Familie zur Folge gehabt.
Ich habe seit Jahren nichts von meinen Brüdern gehört.
Ich selbst habe keine Nachkommen, habe aber das Recht, einen
solchen zu adoptieren. Dies tue ich in der Form und in
der Person der Station Blancas, der meine ganze Liebe gilt
und der ich leben, Hab und Gut verschreibe. "

Mit vorzüglicher Hochachtung